

Aparejador o Arquitecto Técnico, perteneciente al grupo de Administración Especial, subgrupo de Técnicos, clase Técnicos Medios, dotada con el sueldo correspondiente al grupo B, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

En dicho anuncio constan las bases completas de la convocatoria y condiciones de los aspirantes.

El plazo de presentación de instancias para esta convocatoria será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», previniendo que los sucesivos anuncios se publicarán en el tablero de la Casa Consistorial y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia».

Burjassot, 1 de septiembre de 1989.-El Alcalde-Presidente, José Luis Andrés Chavarrias.

22818 RESOLUCION de 4 de septiembre de 1989, de la Diputación Provincial de Tarragona, referente a la convocatoria para proveer seis plazas de Auxiliar de Clínica.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» número 203, de 1 de septiembre de 1989, se publica íntegramente las bases generales y específicas que han de regir el concurso-oposición libre de seis puestos laborales de Auxiliar de Clínica.

Las instancias se dirigirán al ilustrísimo señor Presidente de la excelentísima Diputación de Tarragona (Passeig de Sant Antoni, 100, 43003 Tarragona), manifestando que reúnen las condiciones exigidas en la base segunda de las generales.

Las instancias también podrán presentarse en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Los derechos de examen se fijan en la base tercera de las específicas, y deberán ser satisfechos al presentar la instancia.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los demás anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» y/o en el tablón de anuncios de la Corporación. Dicha convocatoria fue aprobada por el Pleno de 28 de julio de 1989.

Tarragona, 4 de septiembre de 1989.-El Secretario general accidental, Marius Viadel i Martín.-Visto bueno: El Presidente, Joan M. Pujals i Vallvé.

22819 RESOLUCION de 4 de septiembre de 1989, del Ayuntamiento de Castilleja del Campo (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo.

Aprobadas por el Ayuntamiento Pleno, en sesión del día 4 de julio, las bases para cubrir mediante el sistema de concurso-oposición una plaza de Auxiliar Administrativo de Administración General, en cumplimiento de la normativa urgente se anuncia dicha convocatoria.

Las solicitudes para tomar parte de las pruebas habrán de presentarse en el plazo de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los demás anuncios de esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla».

Castilleja del Campo, 4 de septiembre de 1989.-El Alcalde accidental.

22820 RESOLUCION de 6 de septiembre de 1989, del Ayuntamiento de Estepa (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer varias plazas de laborales.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 204, de fecha 4 de septiembre de 1989, se publican íntegramente las convocatorias y bases para la provisión por concurso de méritos de los siguientes puestos de trabajo, de la plantilla de personal laboral de este Ayuntamiento:

- Dos puestos de trabajo de Oficial segundo Construcción.
- Un puesto de trabajo de Oficial segundo Carpintero.
- Un puesto de trabajo de Oficial segundo Jardinero.
- Un puesto de trabajo de Animador Deportivo, del Patronato Municipal de Deportes.
- Ocho puestos de trabajo de Limpiadoras (a tiempo parcial).

Las instancias solicitando tomar parte en los correspondientes concursos de méritos se dirigirán al señor Alcalde y se presentarán en el

Registro General del Ayuntamiento durante el plazo de veinte días naturales, a partir del siguiente al de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los demás anuncios de las mencionadas convocatorias se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» y tablón de anuncios de la Corporación.

Estepa, 6 de septiembre de 1989.-El Alcalde.

22821 RESOLUCION de 6 de septiembre de 1989, del Ayuntamiento de Punxín (Orense), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Orense» número 173, de fecha 31 de julio de 1989, se publica la convocatoria y bases para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar Administrativo de Administración General, que figura vacante en la plantilla municipal.

Las instancias solicitando tomar parte en dicha convocatoria podrán presentarse en el Registro General de este Ayuntamiento o bien de conformidad con la Ley de Procedimiento Administrativo, durante los veinte días naturales contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán solamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Orense» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Punxín, 6 de septiembre de 1989.-El Alcalde, Vicente González Rodríguez.

22822 RESOLUCION de 7 de septiembre de 1989, del Ayuntamiento de Aspe (Alicante), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 189, de 18 de agosto de 1989, se publican las convocatorias y bases de las pruebas selectivas para cubrir las siguientes plazas vacantes en la plantilla de este Ayuntamiento por el procedimiento que se indica:

Tres plazas de Auxiliar de Administración General, mediante oposición libre.

Una plaza de personal laboral, Psicólogo, con dedicación parcial (dos tercios de jornada), mediante concurso-oposición.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, a contar del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los derechos de examen por cada una de las convocatorias son de 1.200 pesetas.

Los sucesivos anuncios relacionados con estas convocatorias se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de anuncios de la Corporación.

Aspe, 7 de septiembre de 1989.-El Alcalde.

22823 RESOLUCION de 19 de septiembre de 1989, del Ayuntamiento de Vilassar de Mar (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 212, de fecha 5 de septiembre de 1989, aparece íntegramente la convocatoria y bases que han de regir la provisión en propiedad mediante oposición libre, de las siguientes plazas incluidas en la oferta pública de empleo de 1989, siguientes:

Plantilla administrativa:

- Una de Cabo de la Policía Local, grupo D.
- Dos de Guardia de la Policía Local, grupo D.

Plantilla laboral:

- Un Técnico Auxiliar de Informática, grupo C.
- Un Conserje, grupo E.
- Un Peón de Obras y Servicios, grupo E.
- Un vigilante de recintos municipales, grupo E.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios serán publicados exclusivamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Vilassar de Mar, 19 de septiembre de 1989.-El Alcalde, Josep María Núñez Cirera.